



FAQ – Application SwissCovid

Date :

12 mars 2021

1. Qu'apporte l'accord avec l'institut allemand Robert Koch aux personnes utilisant l'application SwissCovid ?

L'accord permet, outre l'adaptation de l'ordonnance, l'échange de clés privées entre les applications SwissCovid et Corona-Warn lorsqu'un utilisateur notifie son résultat positif au test dans l'application. Ainsi, les utilisateurs des deux applications sont informés d'une éventuelle infection.

2. L'application SwissCovid fonctionne-t-elle aussi à l'étranger ?

L'application SwissCovid fonctionne également à l'étranger, mais son utilité n'est pas la même partout. SwissCovid peut désormais interopérer avec l'application allemande Corona-Warn. Les ressortissants suisses peuvent donc utiliser SwissCovid en Allemagne et être également informés lorsqu'une personne testée positive partage son résultat sur Corona-Warn.

3. Est-ce que je reçois une notification concernant une éventuelle infection lorsque j'ai été en contact avec une personne testée positive utilisant l'application Corona-Warn ?

Oui, lorsqu'une personne testée positive partage son résultat sur Corona-Warn, les personnes utilisant SwissCovid reçoivent également une notification les avertissant d'une éventuelle infection.

Informations complémentaires :

Office fédéral de la santé publique, Médias et communication, www.ofsp.admin.ch :
Cette publication est également disponible en allemand, en italien et en anglais.